

Anales Históricos

ed18conejo@yahoo.com

Sábado 30 de septiembre, 2017 Edición 998

Declaración de adhesión de la República de Honduras a la Alternativa Bolivariana para los Pueblos de Nuestra América (Alba)

La República de Honduras reconoce la necesidad de que los procesos de integración regional en Centroamérica, así como en América Latina y el Caribe, se consoliden para propiciar los espacios que se requieren para solucionar los múltiples problemas sociales a la pobreza y a la exclusión social.

En Honduras el Modelo Neoliberal ha significado la agudización de la pobreza y un sistemático proceso de exclusión social que mantiene en precario la calidad de vida de las y de los hondureños impidiendo alcanzar al equidad necesarias para convivir en paz, en armonía y en progreso.

Por ello, compartimos la convicción que la cooperación y la solidaridad entre los pueblos Latinoamericanos harán posible la inserción exitosa en la economía mundial, teniendo como eje central la cohesión social y el privilegio del ser humano.

En consecuencia la República de Honduras ha decidido adherirse y hacer suyos los principios enunciados en la declaración conjunta, suscrita el 14 de diciembre del 2004 entre el presidente de la República Bolivariana de Venezuela y el presidente del Consejo de Estado de la República de Cuba, a la que posteriormente se adhirió la República de Bolivia, República de Nicaragua y al mancomunidad de Dominica, constitutiva de la Alternativa Bolivariana Para los Pueblos de Nuestra América (Alba) que se fundamenta en la solidaridad,



la cooperación, la complementación y la ayuda mutua, específicamente en los ámbitos de la salud, la educación, la vivienda, la infraestructura y el desarrollo social, afin de preservar la independencia, promover el desarrollo con equidad, la preeminencia de respeto irrestricto a la soberanía, la identidad y el interés nacional, principios fundamentales contenidos en las respectivas constituciones políticas de los estados miembros.

La Alternativa Bolivariana para los Pueblos de Nuestra América es una iniciativa de integración que se suma a la ya existentes con otros países o regiones, no desconoce los compromisos adquiridos con la República de Honduras responde a los más altos anhelos de nuestros pueblos y a las ideas y gestos de libertad y unidad que inspiran a nuestro prócer centroamericano general Francisco Morazán Quezada y al libertador Simón Bolívar.